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Интервью
с народным депутатом РСФСР

Всего два дня был в Нягани народный депутат 
России, наш избранник В. А. Федорченко, но за это 
время он многое успел: встретился с избирателями, 
побывал в своем коллективе ЦБПО НиБО, провел 
прием по личным вопросам, встретился с генераль
ным директором ПО Красноленинскнефтегаз А . Т. 
Кондратюком, проработал вместе с помощником 
Л. А. Репиной ряд документов... И такая напряженная 
программа была у депутата всю неделю — в Урае, 
Советском и в нашем городе. А там, в Москве, ждут 
его неотложные дела, ждут Законы, над которыми 
работает Верховный Совет России.

— Василий Андреевич,
какие документы ждут 
Ва с  в  столице на Вашем 
рабочем столе!

Много времени Ко
митет потратил на Закон 
о приватизации — если 
помните, он прошел в 
первом Чтении. Сейчас за
нимаемся подготовкой За
кона о недрах — я утвер
жден председателем груп
пы по разработке этого

„Самое сложное 
нами сделано"
Закона. Как грибы, растут 
в стране совместные пред
приятия, идет массовый вы
воз сырья, настоящее хищ
ническое разграбление ре
сурсов, восстановить кото
рые невозможно. До при
нятия Закона будет дейст
вовать временное положе
ние о рациональном ис
пользовании природных 
ресурсов, которое долж
ны узаконить в ближай
шее время.

Кроме того, Комитету 
пришлось заниматься про
блемами легкой и текстиль
ной промышленностей, 
кризис которых уже в 
полной мере отразился на 
прилавках магазинов. Ш ер
сти в стране нет — поголо
вье овец сократилось на 
40 миллионов голов, валю
ты на импортные закупки 
нет, льна своего нет — по
севы этой, культуры бес
контрольно уменьшились. 
Хлопок-сырец держат а 
«закромах» азиатские р ес
публики, диктуя невыпол
нимые условия российским 
фабрикам... Клубок полу-

— За кого Вы агитируе
те избирателей своего ок
руга во время этой поезд
ки!

— Я стараюсь дать объ
ективную характеристику, 
всем кандидатам на пост 
Президента, не умалчивая 
о недостатках. Каждый че
ловек волен решать, за ко
го отдать свой голос. Но из 
шести претендентов я вы
деляю двух — Ельцина и 
Бакатина. Сам я буду го
лосовать за Б. Н. Ельцина.

— Как прошла Ваша по
ездка по округу!

— И  в Урае, и в Совет
ском я провел приемы, 
встретился с избирателями, 
записался на местном те
левидении. Очень жаль, 
что нет такой возможности 
в Нягани — а ведь наш го
род самый большой в ок
руге. Вопросы везде зада
вались одни и те же: о - 
мерах по оздоровлению 
экономики России, о даль
нейшей судьбе отраслей, о 
предстоящих выборах Пре
зидента. Даже националь
ные вопросы стали возни
кать & связи с  переменами 
на Украине, в Прибалтике, 
многие беспокоятся за ос
тавленные там квартиры.

— Полностью ли выпол
нили намеченную на эту 
поездку программу!

— К сожалению, не ус
пел проехать по приоб
ским селам Октябрьского 
района. Но я это сделаю в 
свой следующий проезд, 
обещаю. А пока можно об
ращаться к моему помощ
нику, Людмиле Александ
ровне Репиной (рабочий 
телефон в Нягани 5-17-53, 
о времени официального 
приема публикуются объ
явления в газете).

Беседу вела 
О . ИГНАТОВА.

От души и сердца поздравляем с 80- 
летием НИКОЛАЯ АНДРЕЕВИЧА ФИЛАТО
ВА!

В трудной плодотворной жизни ты ни
когда не терял терпения, уважения, мило
сердия, любви к окружающим тебя в 
смутные, горькие, счастливые и радостные

годы. Ты, не терявший высокого челове
ческого достоинства, являешься приме
ром для доброго подражания.

Искренне желаем тебе хорошего здо
ровья на долгие годы!

Дети, внуки, правнуки, родные, друзья,

В Советах района

„ЗЕЛЕНАЯ Ж А Т В А "
«В полном разгаре страда деревен

ская». Хозяйства района завершают по
севную, вот-вот начнется перевод ско
та на пастбища. А затем наступит по
ра сенокоса, когда  действительно день 
зиму кормит. И не случайно на про
шедшем заседании президиума Октя
брьского поселкового Совета первым 
был обсужден вопрос подготовки к се
зону кормопроизводства.

Президиум заслушал информацию 
директора совхоза «Таежный» А. В. Бо
сова, руководителей ряда предприя
тий, организаций и учреждений рай
центра. Охвачены в общем-то все 
проблемы: от ремонта техники и ком
плектования звеньев до медицинско
го и культурного обслуживания сено
косчиков.

«Таежный» — единственное сель
хозпредприятие на территории поссо
вета. Своими силами с заготовкой кор
мов ему нипочем не управиться, уж не 
раз проверено. И поэтому многие тру
довые коллективы Октябрьского ока
зывают ему помощь, да и себе припа
сают сенцо: для подсобных хозяйств, 
для гужевого «транспорта». Нынче, 
правда, надоевшие традиции бескоры
стной помощи изменились. Президиум 
связал руководство «Таежного» в срок  
до 20 июня заключить с шефами из

района и Нягани договоры. Принцип 
тут прост: «мы вам — мягко стелешь, 
вы нам — сладко спать», т. е. обмен 
заготовленных грубых кормов на посту
пающую продукцию животноводства.

И члены президиума, и приглашен
ные руководители — бывалые селяне, 
почти каждому в жизни довелось ко
сой помахать. А потому разговор шел 
со знанием дела. Если паводок зат я
нется и не будет объема работ для 
механизированных звеньев, предусмот
рено перепрофилировать их на конно
ручную заготовку. Президиум принял 
решение обеспечить сенокосчикам не
обходимей запас репеллентов и та
бачных изделий. Потребкооперация 
выделит звеньям продовольствие из 
имеющегося в наличии, кроме того 
совхозу «Таежный» — пять лодочных 
моторов. Предусмотрена и такая льго
та: в течение сезона с кормозаготови
телей не будет взиматься подоходный 
налог.

Текущую информацию о ходе заго
товки грубых кормов президиум наме
тил заслушать в августе. А итоговую— 
в конце сентября. Контроль за испол
нением настоящих решений возложен 
на постоянную депутатскую комиссию 
по сельскому хозяйству и экологии.

С. АРХАНГЕЛЬСКИЙ.

—  Вести из рыбозавода  —

На таежной речке
богата речка Нерго-Еган. В прежние годы pы

баки совхоза «Перегребинский» только в зимне-ве
сеннее время вылавливали более 40 тонн мелкого 
частика. Здесь до сих пор сохранились остатки ла
база (склада), сгнившие чаны, в которых солили 
рыбу для вялки.

В последние годы верховье речки пересекла 
трасса на п. Светлый, который находится в Бере
зовском районе. По этому зимнику ежегодно с 
осени до весны десятками, а то и сотнями приез
жали любители богатых уловов не только из Серг
ино и Нягани, а даже из Свердловской области. 

Увозят отсюда рыбу мешками, благо никакого конт
роля здесь нет.

Рыбаки совхоза «Перегребинский» не пожела
ли г этом году использовать испытанное угодье, 
поэтому и разрешено было вести промысел их со
седям.

Звено, возглавляемое молодым, но уже имею
щим богатый рыбацкий опыт А. Яковлевым, выеха
ло на отдаленную речку. Были установлены ата>
мы, и за десять дней рыбаки сдали 24 тонны оку
ня. «Могли бы и больше раза в два, — сказал мне 
А, Яцков, — да плохо была организована приемка 
улова».

Д л я  в ы п у с к а  
д е л и к а т е с о в

Весну синоптики обещали затяжную. Но она, 
вопреки прогнозам, оказалась необычно ранней. 
Несмотря на это, рыбаки колхоза имени Кирова 
(п. Батлым) оказались готовыми к атарменному 
промыслу,

Если раньше ельца начинали ловить где-то в 
середине мая, то нынче рыбаки выехали к месту 
лова еще 27 апреля и до конца месяца сдали 13 
тонн рыбы. А всего бригада, которую недавно воз
главил Д. П. Канашов, добыла 18 тонн ельца. На ры
бозаводе его посолили и выпустят ароматную коп
ченую продукцию.

За этими скупыми цифрами — напряженный 
труд рыбаков, сутки без сна, сплав в неводниках за 
десятки километров, ожидание, когда руководство 
рыбозавода организует приемку рыбы и еще мно
гое другое, из чего состоит сегодня тяжелый труд 
рыбаков.

А. ЗЕЛЕНИН, 
инженер по охране природы 

Октябрьского рыбозавода.

Доброе 
и вечное

В Нягани создается му
сульманская община.

Кажется, у нас было до
статочно времени, чтобы 
убедиться: религия вовсе 
не опиум для народа, Куль
тура, нравственность, еди
нение наций — мы многое 
потеряли в попытке отка
заться от тысячелетней 
мудрости наших предков,..

На днях к нам обратился 
приехавший из Узбекистана 
Абдулладжан Дехканбаев, 
который вместе с едино
мышленниками хлопочет о 
восстановлении мечети
Имам Бурхануддин Марги
нони Джоме масджиди... 
Ну, по-русски это значит 
мечеть имени святого имама

 Бурхануддина Марги
ланского.

Посланцы союзного Уз
бекистана строят в Нягани 
дома и дороги. А теперь 
предлагают мусульманам 
нашего города сотрудниче
ство и взаимовыгодную по
мощь в духовном воссо
единении. При обновлен
ной мечети будет создано 
медресе, где и юные ня
ганцы тоже смогут изучать 
ислам, историю и культуру 
Востока, арабский язык. 
Выпускники медресе по
лучат возможность совер
шить хадж, продолжить 
учебу а исламских универ
ситетах других государств. 
Немало наших сограждан, 
исповедующих ислам, вы
разило желание участво
вать в добром деле — 
восстановлении разрушен
ной в лихие годы марги
ланской мечети, строитель
стве медресе, в укреплении

 дружеских связей с му
сульманами Узбекистана.

С. АРХАНГЕЛЬСКИЙ.


